



Origine du Foyer Rural

Historique : issus du Front Populaire, des Foyers paysans se mettent en place dans la France rurale pour former l'élite du monde rural de demain, en assurant aux jeunes paysans une formation technique, humaine et sociale. A la veille de la seconde guerre mondiale, on compte 130 foyers paysans. Après la guerre le gouvernement de la république s'attache à la reconstruction du pays et aide au développement des syndicats, des coopératives et des foyers ruraux. Ces derniers auront pour missions de développer des loisirs de qualité pour les ruraux afin d'enrichir leur vie intérieure !!

le 17 mai 1946 naissance de la Fédération Nationale des Foyers Ruraux(FNFR)

En 1960 on passe à un millier de FR sur le territoire national.

En mai 1968, le milieu rural voit arriver de nouvelles populations, l'épanouissement du régionalisme et de l'écologie .

Ainsi **en 1974** augmentation des moyens financiers et promotion d'une politique de développement culturel dans les campagnes. Dans les **années 80** Ces aides se renforcent, c'est **en 1983** qu'est créé la fédération nationale du sport en milieu rural (FNSMR) qui va fédérer les FR autour des activités sportives.

Dans les **années 90**, le monde paysan change et devient minoritaire. Les crises financières privent la fédération des moyens financiers. Pour son soixantième anniversaire la FNFR subit une diminution de plus de la moitié de ses financements.

C'est un désengagement de l'état vis à vis des associations investies dans l'animation rurale.

En 2008, c'est la fin du partenariat entre le ministère de l'agriculture et la FNFR.